

Provincia central cubana sobrecumple producción de miel



Ciego de Ávila, Cuba, 8 dic (RHC) El ingeniero Robin Pérez, director de la Empresa Apícola de la central provincia cubana de Ciego de Ávila, informó que el territorio rebasó las 360 toneladas de miel de abeja, de enero al cierre de noviembre, con lo cual sobrecumplió su plan anual y continúa el acopio de este renglón exportable que beneficia la economía nacional.

Explicó a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que los apicultores excedieron los resultados planificados por el incremento del número de colmenas y su ubicación en zonas costeras, fundamentalmente en Cayo Coco, estrategia que ayudó a paliar la extrema sequía.

El directivo agregó que el alimento tiene calidad superior y se procesa en una planta en la vecina provincia de Sancti Spíritus (centro) con destino al comercio exterior, en tanto también fue superada la recogida de cera y propóleos, dos elementos de la colmena muy importantes para la industria farmacéutica cubana.

Robin Pérez añadió que entre los apicultores se distingue nuevamente el campesino Oneido Gómez Farías, del municipio de Majagua, pues él y sus hijos lograron 110 kilogramos de miel por colonia de abeja, más del doble de lo programado, y sus entregas al Estado significaron más del 10 por ciento del total recolectado en Ciego de Ávila, apunta la ACN.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/114885-provincia-central-cubana-sobrecumple-produccion-de-miel>



Radio Habana Cuba